

Portrait Irina Maria Garbini



"In mir tönt es, Leben ist Klang und jeder Mensch sucht und findet in irgend einer Form zur Musik". irina garbini

Irina Maria Garbini ist in der Schweiz geboren, doch ihr Ursprung ist Griechenland und Italien. Ihre Passion ist die Musik und diese stimmlich in den verschiedensten Facetten, leidenschaftlich und emotional auszudrücken. Sie gibt zurück, was sie in ihrem Leben berührte und bewegte. Dies öffnet Herzen, weckt Gefühle für die Schönheit des Lebens. Sie transportiert dies klanglich und in verschiedenen Sprachen sehr authentisch. Es ist nicht die eindeutige Stilrichtung die sie anstrebt, sondern der Genuss multidimensional zu bleiben. Ihre ausdrucksstarke Stimme und ihr Stimmumfang erlauben es ihr, sich immer wieder zu verändern und auch zeitlos, gefühlsbetont und virtuos, bekannte und einzigartige Persönlichkeiten hautnah zu interpretieren.

Biographie

Soloauftritte 1980-1988

1988 -1991- Luigi Martilotti Bregenzer Festspielhaus

1985 -1991- Talentshows

Gewann den 1. Preis Gipfoberfrick (Basel),
Widnau und St.Gallen

1989 -2000 - nahm sie Saxophonstunden und lernte Fagott und spielte in diversen Orchestern vor allem klassische Musik.

1998 -2003 - klassische und Jazz Stimmbildung

1997-2001 - tourte sie mit südamerikanischen Musikern unter anderem auch mit Musikern der orig. "los Paraguayos" und "los Trovadores" in der der ganzen Schweiz und trat auch in Malaga auf.

1999-2003- Riverhouse Jazzband St. Gallen

2008-2013 - Flamencoschule St. Gallen Bettina Castaño

In verschiedenen Flamencoformationen lernte sie den Flamencogesang kennen und trat in Zürich und St. Gallen auf.

Irina Garbini und Dany Kuhn komponieren und arrangieren ihre Songs selbst und geben internationale Konzerte.

In ihrem eigenen Studio werden alle ihre CD`s selber arrangiert, aufgenommen und produziert und in Verarbeitung und Druck in Deutschland mit bester Qualität herausgegeben.